

# «Merecemos estar más arriba por el trabajo que realizamos día a día»

## Leslie Knight Pívor del Campus Promete

### LIGA FEMENINA

La norteamericana, que fue sustituida en el minuto tres por jugar «blando», acabó como MVP de la jornada con 31 puntos y seis rebotes



VÍCTOR SOTO

✉ vsoto@diariolarioja.com

**LOGROÑO.** El Campus Promete sumó en Azpeitia la sexta victoria de la temporada, un paso adelante más para la salvación, que debe dilucidarse entre el 28 de febrero y el 26 de marzo, cuando se disputen las siete últimas y trepidantes jornadas. A la espera de ese esprint final, las riojanas encontraron a Leslie Knight en su guía para doblegar al Rioja Añares. En total, 31 puntos y 6 rebotes para convertirse en la MVP de la Liga Femenina. El logro no despista a la norteamericana, que pone por encima de todo el trabajo de equipo para llegar al objetivo final: la salvación. «Soy optimista y creo que, trabajando juntas, lo conseguiremos», resume.

– **En Azpeitia firmó un partidazo, con 31 puntos, 6 rebotes, un tapón... ¿Había logrado alguna vez algo así?**  
– En Liga Femenina 2 tuve partidos muy buenos, pero está claro que en Liga Femenina nunca lo había hecho tan bien.

– **¿Cómo recuerda el encuentro ante el Rioja Añares?**

– Fue raro al principio, porque empecé mal. A los tres minutos, el entrenador [Andreu Bou] me sentó en el banquillo y me dijo que estaba ju-

gando blando. Después, volví a pista y comenzó a entrar todo.

– **¿Cómo se vive en la cancha que todo salga bien? ¿En qué se piensa?**

– Ya me había ocurrido otra vez, en mi época universitaria, durante un partido ante Ohio State. En Estados Unidos se dice que el jugador 'entra en la zona'. Se trata de un sitio mental en el que todo está bien, las jugadas parece que van a cámara lenta, todo fluye... Es raro, pero ¡ojalá podríamos estar todos los días 'en zona'!

– **¿Cómo se podría explicar esa sensación?**

– Es muy curiosa, porque es confianza, pero también algo más. Empiezas a meter canastas e influye para seguir bien todo el partido.

– **Su actuación sirvió para derrotar a un equipo que llegaba como colista y que aún no ha ganado ningún partido, pero que lo puso difícil.**

– Ellas salieron a por todo, con Rosalis Silva y Davydova muy acertadas y empezando muy fuerte. Pero supimos hacer nuestro juego, ganar y seguir luchando.

– **¿Aporta ese triunfo una tranquilidad que necesitaban después de cuatro derrotas consecutivas?**

– La victoria nos ayuda a estar un poco mejor y más tranquilas. Sabíamos que era un partido que teníamos que ganar, pero también nos ocurrirá lo mismo dentro de dos semanas contra el Spar Gran Canaria.

– **A principio de la temporada, ¿creía que el equipo se iba a encontrar en una situación complicada a estas alturas de curso?**

– Estoy un poco en 'shock', porque con esta plantilla, en verano, pensé que seguro que íbamos a estar en la zona media-alta de la clasificación. A veces sigo pensando que vamos mejor de lo que la clasificación dice.

– **El cuerpo técnico asegura que el equipo entrena muy bien, pero**

¿qué pasa cuando llega la competición?

– Llevamos más de 100 entrenamientos y en muy pocos hemos acabado con malas sensaciones. En el día a día somos otro equipo. En los partidos a veces nos falta agresividad. ¡Si nos pegamos más entre nosotras durante los entrenamientos que a nuestros rivales! [ríe]. Creo que cada una tenemos que sacar lo mejor de nosotras en esos 40 minutos de partido.

– **¿Está disfrutando el equipo o está sufriendo?**

– Yo estoy disfrutando porque me gusta entrenar, pero en los partidos me da rabia no poder ganar ni hacer todo lo que sabemos. Creo que nos merecemos estar más arriba por el trabajo que realizamos día a día.

– **¿Falta confianza?**

– Cuando se vence, la confianza crece. Pero éramos las mismas cuando ganamos tres partidos seguidos que antes de jugar en Azpeitia, cuando acumulábamos cuatro derrotas.

– **La recta final, con siete partidos en un mes, será determinante. ¿Cómo la afrontan?**

– Debemos cuidarnos muy bien y seguro que Jorge, nuestro preparador físico, lo tiene todo controlado. Lo importante es mantener una mentalidad estable y dar un paso adelante. – **¿Usted es optimista respecto al desenlace de la campaña?**

– Soy optimista de manera innata. Confío en mi equipo y en mis entrenadores y creo que somos capaces de ganar a cualquiera, como ante Conquero. Todas unidas, lograremos la permanencia.

Leslie Knight, MVP de la decimonovena jornada de Liga Femenina, posa ayer en Logroño.

✉ JUAN MARÍN



«Nos pegamos más durante los entrenamientos que a los rivales en los partidos»

«En verano pensaba que íbamos a estar en la zona media-alta de la clasificación»

## Festival anotador en la despedida de Kobe Bryant del 'All Star'

### NBA

Oeste ganó al Este por 196-173, el marcador más abultado de la historia de los Partidos de las Estrellas

### COLPISA

**MADRID.** El All Star de 2016 celebrado en el Día de San Valentín fue el momento perfecto para convertirlo en la fiesta de despedida del legendario Kobe Bryant, a quien estuvieron ovacionando toda la no-

che, tanto los espectadores como los jugadores de ambos equipos.

Bryant, quien continúa con su gira de despedida tras anunciar que se retira después de esta temporada, tuvo una noche sensacional al irse con diez puntos, todos en la primera parte, cinco rebotes y siete asistencias.

Celebrando su decimotercer partido de las estrellas, Bryant fue elogiado desde antes de comenzar el partido. Pero, a los 37 años, Bryant no es el mismo jugador que era cuando era clave con los Lakers que lo-



Pau Gasol lanza ante Bryant durante el Partido de las Estrellas. ✉ AFP

graron cinco títulos, aunque durante la temporada ha mostrado destellos. Durante el partido bromeó con su amigo Pau Gasol con el que se había fundido en un emotivo abrazo.

El español reconoció que antes del partido habían acordado que se marcarían si coincidían en la pista «para ver quién hacía una canasta al otro» y por ello se pudo escuchar a Kobe decir un claro «Vamos Pau», en el partido entre la Conferencia Oeste y la Este que terminó con un increíble 196-173, récord de anotación combinado. «Fue muy bonito compartir, intercambiar unos minutos juntos, riéndonos y pasándolo bien», explicó Gasol, que jugó 14 minutos en los que anotó 9 puntos y consiguió seis rebotes. Russell Westbrook, con 31 puntos y ocho rebotes, para repetir por segundo año consecutivo el premio de MVP.